
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0989/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt be-

treffend Fahrradunfälle in Fußgängerzonen (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Anfrage wurde direkt an die Polizei weitergeleitet. Sobald die Unfallzahlen vor-

liegen wird der Ortsbeirat umgehend davon in Kenntnis gesetzt. 

 

Mainz, 14.06.2010 

 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


